

Rencontre entre le ministre Brian Cowen et les promoteurs de l'initiative de Genève sur le processus de paix au Moyen-Orient

Le ministre des Affaires étrangères, Brian Cowen, a rencontré, aujourd'hui, les promoteurs de l'initiative de Genève, Messieurs Amram Mitzna et Yasser Abed Rabbo.

Lors de la conférence de presse à l'issue de la rencontre, le ministre Brian Cowen a tenu les propos suivants :

"Je suis ravi d'accueillir aujourd'hui cette délégation israélo-palestienne à Dublin et d'être informé directement de l'évolution de l'initiative ou accord de Genève.

Je tiens à remercier Messieurs Mitzna et Abed Rabbo pour les renseignements exhaustifs qu'ils m'ont fournis.

L'accord de Genève est un développement positif qui prouve qu'un discours rationnel de la part de la société civile des deux côtés est possible.

Le fait que l'initiative traite de solutions aux problèmes de statut final, tels que le droit de retour des Palestiniens et l'avenir de Jérusalem, est une excellente chose dont nous nous félicitons.

Nous pensons que la "feuille de route" du Quatuor contient tous les éléments d'une solution permanente. En tant que présidence de l'Union européenne, nous travaillons en collaboration avec les autres membres du Quatuor international pour faire avancer la mise en œuvre de la "feuille de route" et l'exécution par les deux côtés de leurs obligations aux termes de cette dernière.

Toute autre initiative internationale doit, en conséquence, entrer dans le cadre de la "feuille de route" et nous reconnaissons que l'initiative de Genève s'inscrit en complément des mesures prises par le Quatuor pour en assurer la mise en œuvre totale.